

ÖVP: Neue Namen nur im Landtag

Nach der NÖ-Wahl ist auch das Team der ÖVP fix. Neue Namen gibt es nur im Landtag, nicht im Regierungsteam. 21 der 30 Mandatare (zuvor 31) wurden direkt gewählt, so die Landespartei.

Über die Bezirkslisten ziehen Richard Hogl (Hollabrunn), Christoph Kainz (Baden) und Doris Schmidl (St. Pölten) neu in das Landhaus in St. Pölten ein. Die bisherige Bundesrätin Bettina Rausch, Obfrau der JVP NÖ, erhält ein Mandat über die Landesliste.

Auf diesem Weg sind außerdem die Landtagspräsidenten Johann Penz und Johann Heuras, Landesgeschäftsführer Gerhard Karner sowie Johann Hofbauer (Gmünd), Jürgen Maier (Horn), Karl Bader (Lilienfeld), Willi Eigner (Wien-Umgebung) und Josef Balber (Baden) wieder im Landtag.

Schneeberger bleibt Klubobmann

Die weiteren direkt gewählten Abgeordneten der ÖVP: Michaela Hinterholzer und Anton Kasser (Amstetten), Rene Lobner (Gänserndorf), Hermann Haller (Korneuburg), Josef Edlinger (Krems), Hans Stefan Hintner und Martin Schuster (Mödling), Karl Moser (Melk), Manfred Schulz und Kurt Hackl (Mistelbach), Hermann Hauer (Neunkirchen), Martin Michalitsch (St. Pölten), Anton Erber (Scheibbs), Alfred Riedl (Tulln), Klubobmann Klaus Schneeberger und Franz Rennhofer (Wiener Neustadt), Lukas Mandl (Wien-Umgebung) sowie Franz Mold (Zwettl).

Debatte: [Was kommt nach dem Wahltag?](#)

Die sieben Mandate im Bundesrat übernehmen wie zuletzt WKNÖ-Präsidentin Sonja Zwazl und Martin Preineder sowie neu der designierte NÖ-AAB-Geschäftsführer Bernhard Ebner (Amstetten), Andreas Pum (Amstetten), Gerhard Schödinger (Bruck a.d. Leitha), Eduard Köck (Waidhofen a.d. Thaya) und Angela Stöckl (Baden).

Links:

- [SPÖ: Regierungsteam steht fest](#)
- [Trotz Verlusten: Meiste Stimmen für Pröll](#)
- [FPÖ: Rosenkranz bleibt Landesparteichefin](#)
- [Pröll verteidigt „Absolute“](#)
- [Ein Tag voll Spannung und Emotionen](#)

08.03.2013

[mehr Niederösterreich-News ▶](#)

▶ NÖ-News

▶ Radio NÖ
Service, Kulinarium,
Am Ball

▶ NÖ heute
On demand

▶ Landesstudio

▶ Tipps